

こんなことあったよ！

うたの・ひこばえ児童館

ちっちゃい子くらぶ ハロウィンパレード

10月25日にちっちゃい子くらぶでハロウィンパレードを行いました。

ちっちゃい子くらぶのパレードでは、乳幼児さんが仮装をして近隣のお店やお菓子をもらいに行きます。お菓子をもらいに行く道中では子ども同士で手をつないで歩いたり、保護者の方同士でお話したりと和気あいあいな雰囲気。お菓子をもらう場所では、保護者の方にもプレゼントのサプライズがあったりと、保護者の方にとっても楽しめるイベントになったのではないのでしょうか。

ハロウィンパレード開催にあたって、ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました！

放課後くらぶひこばえ

野球大会をしました！



10月5日(土) 前日までの雨が嘘のような晴天の日。野球が大好きなAくんの熱望で、京北運動公園のグラウンドを貸し切って、ひこばえふうと合同で野球大会を実施しました。ボールは丸めた新聞紙にガムテープを巻き、草野球仕様の試合球を準備しました。

いざ、現地に着くと子どもたちは広いグラウンドに大興奮！

野球になじみのない子ども、職員と一緒にバットを持ち、代打や代走で参加します。打って、走って、守って、ヒットやホームランを量産した白熱の展開！とても充実した時間を過ごすことができました。

就労支援事業所ひこばえ

～広かれエバーコーヒー/出張喫茶も行ってます～

エバーコーヒーが改修工事のため、ひこばえ本館内での臨時店舗での営業になって2ヶ月になりました。エバーコーヒーは2月頃(予定)の新装開店にむけて、工事が進んでいます。たたずまいはそのまま、皆さんがゆっくりと過ごしてもらおう事の出来る場所になりますので、楽しみにお待ちください。

さて、ご好評いただいているオリジナル焙煎珈琲ですが、出張喫茶で提供させていただいている機会が増えています。嵐山の「ぶらり嵐山」において、月に1回くらい出張喫茶をしています。利用者の方はいつもと違う雰囲気の中で、ちょっと緊張しながらも美味しいコーヒーを提供するために頑張っています。出店の際は是非お立ち寄りいただき応援お願いします。同じく「ぶらり嵐山」、三条寺町東入の「ハートプラザ KYOTO 三条」ではオリジナルコーヒーのドリップパックも販売しています。販路がひろがるにつれてお仕事が増えてくると忙しかったり、お客さんとのお話が難しい時もありますが、「つぎはもっとうまくやる!」「もっとお客さんに来てもらえるように宣伝したい!」とやりがいを感じている利用者さんの顔は、明るいです!

* 出店の予定などは随時インスタグラムで発信します



FORUM_HIKOBAE